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Résumé

La famille Balbalin et ses apports scientifiques dans la région de Touat aux 13 et
14 siecles de I'hégire / 19 et 20 siecles gregorien.

Les recherches ont porté sur le theme de la famille Balbalin et de son statut
scientifique, sur la connaissance de leur peuple d'origine, dans la fagcon dont ils
sont arrivés a Touat et ce sont stabilité dans le palais de Melouka et d'autres
palais, limitant ainsi son impact sur la vie politique, économique et sociale, ainsi
que ses contributions judiciaires. Ils ont cité des exemples d'affaires
économiques et sociales dans lesquelles les governeures ont rendu Balbalin.

Mots-clés

La famille Balbalin; tabelbala; Touat; Armoires a manuscrits; Scientifiques
balbalins; Juges balbalins; Melouka; Cosam; Beni Tamer; Brinkan.




Abstract

The Balbalin family and its scientific contributions in the Tuat region in the 13
and 14 centuries of the Hegira / 19 and 20 centuries Gregorian.

The research focused on the theme of the Balbalin family and its scientific
status, the knowledge of their original people, how they arrived in Tuat and their
stability in the palace of Melouka and other palaces. , thus limiting its impact on
political, economic and social life, as well as its judicial contributions. They
cited examples of economic and social causes in which the judges made
Balbalin.

Key words

The family of Balbali ; tabelbala ; Touat ; manuscripts lockers ; scientifics
balbali ; Juges balbalins ; Melouka ; Cosam ; Beni Tamer ; Brinkan.




